
　　　　　　　　

　10月27日(土)に第２回目の三者懇談会を開催し、14名の保護者に参加いただきました。

　当日の様子についてお伝えします。

おふ

　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。
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　前回開催した三者懇談会で、保育園千里山キッズを見学したいという保護者の方の声がありま

したので、父母の会が保育園千里山キッズの見学会を企画されています。10月は見学のみを２

回、11月は見学と給食の試食を行う内容で３回となっています。

　当日の三者懇談会では、その場に参加できなかったお二人のメッセージを含め、10月の見学会

に参加された３人の保護者の方から感想が紹介されました。週に1回外国人の先生が来てくれて、

園児たちが楽しく英語に触れている様子が印象的だったという意見や、理事長から直接様々な話

を聞くことができて良かったなどの内容が伝えられました。

　耀き福祉会からは、園児たちが楽しそうにしている様子を感じてもらえてうれしかった。今は

まだはっきりとお答えできない内容も多いが、できるだけ早く情報提供したいなどと話されまし

た。11月の見学会は給食の試食があるため、当日の献立内容の説明もありました。

　主な質疑応答の内容は以下のとおりです。耀き福祉会からの回答を、[耀]と、市からの回答を、

[市]と表記しています。

　・パート・アルバイト職員の継続雇用を積極的に行ってもらえるのか。

　　→［耀］これから面談を行って条件面などの話をしていきたい。園児や保護者のためにも、

　　　　　　できるだけ多くの方に残ってもらいたいと思っている。

　・今年は台風や地震があり、今後も今の園舎で大丈夫なのか不安がある。建替えなどを進めて

　　ほしいし、市も協力してほしい。

　　→［市］園児の命を守ることが何よりも大切であると考えている。安全に保育を行うため、

　　　　　　関係部局等にも相談しながら対応していきたい。

　当日は、保護者の方からの質問だけでなく、耀き福祉会から保護者の方に対して、布おむつの

使用をどのように考えているか尋ねる場面もありました。２人の方から発言をいただき、率直な

意見交換を行うことができました。今後とも積極的な御発言をお願いいたします。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

三者懇談会での質疑応答

保育園千里山キッズの見学会について

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

吹田市の公立
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ちらです 
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次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 


